

Charla con Gabriel Crespin sobre como trabajan en la unión de las tres instituciones de Felicia



Sin dudas que fue una gran noticia, el regreso al fútbol grande de la esperancina de Felicia. No será ni Juventud Unida ni Atlético, en esta oportunidad será la unión de esas instituciones bajo el nombre de TIRO FEDERAL.

Hablamos con Gabriel Crespin presidente de la sub comisión de fútbol de Tiro quién nos contó cómo es el proyecto tan ambicioso que se pondrá en marcha éste año futbolístico. [ESCUCHAR AQUI LA NOTA](#)